
平成２４年 第８回教育委員会 会議録 

日  時 平成２４年７月４日（火） 午後２時３０分～午後３時  

場  所 向日市役所 大会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、次長兼教育総務課長、次長兼学校教育課長、生涯学習課長、

図書館・文化資料館長、文化財調査事務所長、天文館長、学校教育課主

幹、教育総務課長補佐 

議   題 委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 
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開会宣言 

 

 

本日は、議案がないので委員会諸報告を願う。 

 

 

― 向日市議会平成２４年第２回定例会一般質問答弁要旨及び厚生文

教常任委員会質疑要旨について ― 

 

 

    【質疑等】 

  

 

府や警察等に提出した通学路交通安全対策の要望書について、保護者に

は改善箇所等どの程度まで知らされているのか。 

 

 

議会には、府に対する要望内容と、警察署に対する要望内容を知らせて

いる。 

市の対策としては、図面に記入する形で知らせている。保護者の方に対

しては、現在、どういう形で図面に記入するのかを検討しているところで

ある。また、何らかの形でお知らせさせていただく。 
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委員長 

― 計画停電について ― 

 

計画停電については、庁内で全体的に取り組んでいる。 

総括危機管理監をチーフとして、その他、危機管理対策チームを含めて

取り組んでいく。現在、５つの班に分かれて活動しており、教育委員会は、

「子ども対策班」として、健康福祉部とともに取り組む。 

 

教育委員会として現在、考えている内容は、 

小学校では、通常期間において、計画停電になる場合、保護者へメール

にて事前通知を行う。また、場合によっては授業時間の変更・給食献立の

変更等を行う。停電中に下校する場合は、信号が止まっているので集団下

校を行い通学路の安全を確保する。夏休み期間中については、地区プール

を中止する。 

中学校についても同様である。 

図書館については、来館者について事前通知をする。エレベーターの事

前停止。停電中の貸出を中止する。 

文化資料館については、来館者について状況説明する。 

天文館については、計画停電の時間帯については団体受付しない。  

公民館については、中央公民館は停電対象外になっている。地区公民館

については、利用者にお知らせして、利用者に判断してもらう。  

 現在のところ、小・中学校の休校、図書館の休館は考えていない。 

 

 

     【質疑等】 

         

信号が止まるのなら、集団下校だけでも危ないので、時間帯によっては、

１～２時間早く帰らせることもあるのか。 

 

早くというより、学校にとどめて時間帯をずらして帰らせるということ

はあろうかと考えている。 

 

なぜ、中央公民館は停電しないのか。 

 

近くに乙訓消防組合向日消防署があり、当該施設は停電しない施設にな

っている。中央公民館は、その同じ配電系統の中にあるので停電しない。 

 

  

 

 閉会宣言 

 


